FOR IMMEDIATE RELEASE: 22 de febrero del 2025

MEDIA CONTACT:

Nahal Mogharabi, (909) 396-3773, Móvil: (909) 837-2431 Connie Villanueva, (909) 396-2409, Móvil: (909) 215-5601

press@aqmd.gov

South Coast AQMD lanza un dashboard para datos de monitoreo del aire

Datos de PM2.5, PM10 actualizados a cada hora

DIAMOND BAR — Hoy, el South Coast Air Quality Management District (South Coast AQMD) lanzó un nuevo dashboard (o tablero en línea) que muestra datos de material particulado de dos sitios de monitoreo establecidos esta semana en las áreas de incendios de Eaton y Palisades. Los monitores de aire colectan datos a cada hora y los resultados estarán disponibles en línea casi en tiempo real.

El remover escombros podría hacer que el polvo y las cenizas peligrosos se transporten por el aire. Los monitores continuos comprueban si hay polvo (PM10) y partículas finas (PM2.5). Estos pueden meterse a los pulmones y pueden tener impactos negativos para la salud.

South Coast AQMD utiliza datos de estos sitios para evaluar la calidad del aire cerca de las áreas de preparación, la actividad de camiones y otros lugares afectados por las actividades de limpieza.

Monitoreo de asbesto y metales tóxicos

Cada tres días se tomarán muestras de los metales tóxicos del aire y el asbesto. Los monitores recogen una muestra de aire durante un período de 24 horas. Después, las muestras de aire se recogen y se entregan para su análisis acelerado en el laboratorio. Los datos estarán disponibles aproximadamente una semana después de que sean colectados.

Cómo acceder el dashboard

Se puede acceder el dashboard de datos en la página de respuesta a <u>incendios forestales</u> de South Coast AQMD. El público puede hacer clic en el mapa del tablero y ver los datos de ambos sitios de monitoreo.

Acerca del esfuerzo de monitoreo

South Coast AQMD está llevando a cabo un monitoreo del aire en las áreas de incendios de Eaton y Palisades. Se establecieron dos sitios de monitoreo del aire en función de los resultados de encuestas móviles, la actividad de limpieza y la proximidad a áreas sensibles como escuelas y hogares. Pronto se implementarán sitios adicionales. Los dos sitios están ubicados:

- Cerca del campo de golf de Altadena, dentro de la comunidad afectada por el incendio de Eaton, cerca de áreas de preparación clave.
- Cerca de Will Rogers State Beach, dentro de la comunidad afectada por el incendio Palisades.

Para acceder al tablero de datos junto con información adicional sobre los esfuerzos de respuesta a incendios forestales de South Coast AQMD, visite www.aqmd.gov/lawildfires.

<u>South Coast AQMD</u> es la agencia reguladora responsable de mejorar la calidad del aire en grandes áreas de los condados de Los Ángeles, Orange, Riverside y San Bernardino, incluido el Valle de Coachella. Para obtener noticias, alertas de calidad del aire, actualizaciones de eventos y más, visítenos en <u>www.aqmd.gov</u>, descargue nuestra galardonada <u>aplicación</u> o síganos en <u>Facebook</u>, <u>X</u> (anteriormente conocido como Twitter) e <u>Instagram</u>.